
Beschluss: 

 

Die Dringlichkeit des Antrages wurde unter TOP 3 bestätigt. 

 

Ratsherr Janetzky bringt den Antrag ein und begründet ihn. Zudem erklärt Herr Janetzky 

den vorliegenden Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion zu übernehmen. Demnach soll 

der Antrag wir folgt geändert werden: 

„1.  Die Verwaltung wird beauftragt zu veranlassen, dass möglichst alle städtischen Sport-

stätten /innen/außen) in den kommenden Sommerferien für die Sportvereine komplett 

nutzbar bleiben und es nicht zu eingeschränkten Nutzungszeiten kommt. 

2.  Schließungen für Wartungs- und Reparaturarbeiten sowie die Urlaubszeiten der 

Hausmeister sind dabei zu berücksichtigen. 

3.  Die jeweils geltenden Corona-Bestimmungen sind einzuhalten.“ 

 

Dem Antrag in der somit modifizierten Fassung wird bei 2 Enthaltungen im Übrigen einstim-

mig zugestimmt. 


